

III CONCURSO REDACCIÓN INFANTIL SEMANA SANTA DE GUADIX

La Semana Santa para mi es una de las Sechas más esperadas y bonitas del año. Es el momento en el que mi Señor se ve reflejada en la imágenes de los pasos de Guadix. Cada momento en el que veo un paso, me emociona al ver esa imagen. Andar como si estuviera viva, ya que la llevan unos grandes costaleros que se esfuerzan y sienten las imágenes en sus costales. Da igual de que hermandad seas o seas, cada una de ellas es especial ya que tanto las personas que salen de penitente, multillas, banda, capa etc... son especiales para cada hermandad. Cada persona le gusta verles de otra manera. Pero son muy bonitas de ver, porque al menos para mi es un sentimiento muy bonito y muy grande.

Cada día en el, veo un paso. Pienso en los costaleros, que tienen mucho mérito, aunque la gente no lo note, note, porque están debajo del paso sufriendo. Porque como he dicho antes, es un sentimiento muy bonito en el que los cofrades disfrutan.

Aunque este año no hallamos tenido mucha suerte con la lluvia, siempre es el mismo sentimiento, aunque sé que casi todos las hermandades no han podido salir, y es muy triste. El año que viene lo vamos a disfrutar al máximo, porque si este año no ha podido ser el año que viene va a ser el mejor.

Mariort



TU DIBUJO



Federación de Hermandades y Cofradías de
Semana Santa de la Ciudad de Guadix